



Du hast den Lebensgarten verlassen,
doch Deine Blumen blühen weiter.
Was bleibt, ist Deine Liebe und die Erinnerung.
Und das Leuchten in den Augen aller,
die von Dir erzählen.

Traurig sind die Herzen derer, die Dich lieben.
Aber mit der Liebe in unseren Herzen
wirst Du für immer mit uns gehen.

Christa Homm

† 20.06.2024

In großer Dankbarkeit fühlen wir uns mit allen verbunden,
die uns in den Stunden des Abschieds zur Seite standen.

Viele tröstende Worte sind gesprochen und geschrieben worden.
Viele Umarmungen, viele Zeichen der Liebe und Freundschaft durften wir erfahren.
Jede geteilte Erinnerung, jede mitfühlende Geste, jede Träne hat uns tief berührt.

Dafür sagen wir DANKE.

Norbert und Stephanie Homm

Vergesst nicht den Duft der Blumen wahrzunehmen, während ihr durch`s Leben geht.
Düfte sind wie Seelen der Blumen; man kann sie fühlen, selbst im Reich der Schatten.

Bad Homburg, im Juli 2024

